

+ Trouille, par Fanjeaux, Aude

Le 25 avril 1911

Bonne Marie.

Je t'adresses avec ces quelques lignes la carte postale ci-jointe, représentant la basilique de Trouille inachevée. La croix tracée à l'encre sur l'immeuble de gauche, désigne la fenêtre de ma chambre où je suis installé et où je me trouve très bien. Dans cette pièce bien propre, mais d'un cachet sévère j'ai un petit lit en fer où, ma foi je ne suis pas trop mal. Table de nuit, table de toilette très modeste, table de travail avec de quoi écrire ainsi que quelques livres que M^e l'acémoneur abusif voulut me prêter - un fauteuil, deux chaises - une cheminée pierre avec dessous de marbre - quelques portes, manteaux - 4 tableaux religieux 1 Christ, une statue de Jeanne d'Arc, deux chandelles. Voilà à peu près tout l'ameublement de ma chambre anc

les rideaux blancs à la fenêtre
ce matin à 6 $\frac{1}{2}$ 3/4 j'ai assisté à la messe chantée des
Religieuses et il en sera de même tous les matins -
Ceremonies et chants sont bien édifiés -
après le déjeuner qui a lieu à 7 $\frac{1}{2}$ 3/4 j'ai fait une prome-
nade dans les prairies et bois du Monastère avec un
jeune homme de Carcassonne qui se trouve avec moi
mais en passant

Vers les 9 heures et 1/2 Monsieur Beaumôney est venu
me prendre pour me présenter à la Révérende
Mère abbesse en compagnie de laquelle nous
avons passé un quart d'heure.

La pension est de 5 francs par jour et comprend
1^e Petit déjeuner composé de pain-lait, café, cho-
colat - 2^e Dîner 3 plats et desserts variés - fromage
raisins secs, figues - gâteaux - vin rouge tout petit
bri au soir, lundi, au souper on nous a servi deux
plats = 1 de foie préparé au sec et 1 composé de
fleur de choux assaisonné au laitage, mais

2^e demain matin - lorsque tout bûti - ne suis pas malade - demandez je vous
adresserai une autre carte accompagnée de quelques lignes -
Bon Pécougey

pas de salade - Nous étions trois à table - un jeune homme et une charmante jeune fille de 20 ans, soeur d'une religieuse et habitant cette.
et moi
Nous étions servis à table par une demoiselle du Côté de Belcaire, de Camurac - Il paraît que j'ais eu le don de les distraire un peu et même de les faire rire - Après souper, je les ai invités à prendre un petit verre de la liqueur, mais ils n'ont pas osé accepter, et alors je l'ai laissé seul
Dans l'intention de faire agréable je t'adresse une copie de mon règlement que tu trouveras bien garni -

Il fait par ici un temps très beau, splendide - La végétation est plus avancée que chez nous - Les prêts et les lilas sont en fleurs - les fourrages sont grands déjà et tout vivifiés à la promenade -
Bonnez à tous la bouteille - Je me porte bien - Aujourd'hui mardi tu as dû recevoir ma première lettre annonçant mon arrivée à Rouen à bon port -